



あかまつ

令和6年度

第27号

令和6年8月21日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

夏休み明け集会

8/21 (水)

今日行われた夏休み明け集会では、校長の話の他に、「夏休みの思い出発表」を南っこグループで発表し合いました。久しぶりに会ったうれしさや楽しかった夏休みの思い出が伝わってきました。

夏ならではのプールやバーベキュー、家族と一緒に出かけた旅行や海、親戚と遊んだこと、花火等々、どれもこれもが子どもたちのこの夏の経験であり、財産です。



前期後半のスタート!!!



32日間の夏休みが終わり、今日から前期後半が始まりました。今年の夏休みも暑さが続き、連日熱中症が心配されましたが、体調を保ち元気に登校してきた子どもたちの笑顔に本当にうれしい気持ちでいっぱいです。約1か月ぶりに会った子どもたちは体が一回り大きくなり、少し日焼けした表情から心の成長も感じられました。一人一人が「夏に鍛える」ことができたことと思います。

前期後半スタートの今日、ご家庭の皆様が「しっかり頑張ってくるんだよ。車に気を付けて。」と声をかけて登校させてくれたものと思います。本当にありがとうございます。

9~11月と勉強に運動に最適の季節です。心と体、頭を鍛える子どもたちの姿を期待しています。

保護者面談ありがとうございました;全校

7月末に保護者面談がありました。

各担任から、これまでの学習や生活についてお話があったことと思います。今後もお子さんのよりよい成長のため、ご支援、ご協力をお願いします。

お詫びと御礼

★夏休み中のプール開放ですが、水質検査の結果により開放中止となったことをお詫び申し上げます。夏休み中に職員でプール清掃を行い、安全な状態で管理をしておりますので、子どもたちには安心してプール学習に参加してほしいと思います。

★8月11日（日）早朝の除草作業にご協力いただいた祖父母の皆様、保護者の皆様、そして南っ子のみなさん、ありがとうございました。たくさんの方々のご協力のおかげで、広い花壇と学校畑を一斉に除草することができました。余計な雑草がなくなり、花や植物の色も鮮やかになりました。



洋式トイレが3つ増えました



夏休み中にトイレの改修工事があり、洋式トイレが増えました。これまで和式のみだった家庭科室前男女トイレと体育館女子トイレがそれぞれ1か所ずつ洋式トイレになりました。

子どもたちのみならず、保護者の皆様やご家族、学校行事やスポーツ活動で来校される地域の皆様にも快適に使用いただけるものと思います。